柏葉 Diary

倉敷市立連島中学校 ■ 学 校 だ よ り

NO,26





12月4日 連島中学校区 人権ふれあい研修会

連島公民館で、

(3年)・

(2年)・

(1年)さん

が授賞された後、小学生とともに人権カルタ大会に参加しました。式の態度はもちろん、カルタで小学生に対する配慮や研修での受け答え、研修会後に進んで片付けをする姿に感心しました。公民館には、 ・ (3年)・ (2年)さんの作品

と合わせて 8 点が展示されています。小学生の力作も見ることができます。ぜひ公民館(I 階) に足を運んで、ご覧下さい。







中学生の 人権標語 「やめようよ」 その一言が 心の救い 一言で 人と人が かわるかも かけてみよう あたたかい言葉 自分にも 立ち止まろう 言葉を武器に しちゃダメだ

12月6日 学校保健委員会

「メディア依存を知る」をテーマに、学校保健委員会が開かれました。新型コロナ感染症対策として、3年生が体育館、1・2年生はオンラインで教室で視聴しました。保健委員がテーマに



ついて全員で分担して発表しました。パワーポイントを用いた、とてもわかりやすい説明だったので、メディア依存について理解を深め、自ら健康管理をして予防に努めようとする心構えができました。自分のために、まずルールを決めましょう。